
Primeira fase da nova bancada do Parque de Jogos do  
Sintrense inaugurada ontem  

O Sintrense inaugurou ontem a primeira fase da banc ada do seu campo 
de jogos, uma cerimónia que trouxe até Sintra muita s figuras ligadas à 
política e ao desporto, com o Benfica a colaborar n a iniciativa.  

Na hora dos discursos, Adriano Filipe, presidente do Sintrense, sublinhou 
publicamente o esforço de todos em realizar um sonho com muitos anos. "Com 
bastante trabalho, dedicação, paciência e muita persistência e contando com 
algumas ajudas, conseguimos dotar o Sport União Sintrense, a doze dias do 
seu nonagésimo segundo aniversário, com a primeira fase da bancada coberta, 
com capacidade para 1647 pessoas, cujos custos rondam os 365 mil euros, 
iniciada há 90 dias, bancada esta sonhada e projectada há vários anos pela 
Comissão de Obras, presidente F. Filipe, que fizemos questão que o seu nome 
ficasse ligado nesta inauguração, como reconhecimento desta direcção a todos 
quanto trabalharam nesta comissão, alguns infelizmente desaparecidos, mas 
que não os esqueceremos", disse. 

Adriano Filipe anunciou ainda que pensa em abdicar, porque em seu entender 
se fechou um ciclo enquanto presidente da direcção. "Fui motorista, seccionista 
de futebol, seccionista de ténis de mesa, vice-presidente da direcção e, nos 
últimos seis anos, fui presidente da direcção. Se não fosse pelo Sporting Clube 
Sintrense não teria o prazer de conhecer e fazer tantas amizades, como as que 
fiz, quer com dirigentes de clubes, quer com representantes de entidades 
associativas, federativas, governamentais tantas outras. Tudo isto foi possível 
também com a grande colaboração que sempre obtive dos vários colegas da 
direcção à que eu pertenci. Digo isto porque penso que se fechou o ciclo 
"Adriano Filipe". Depois de tudo o que prometi, consegui cumprir. A partir de 
agora, irei dar mais atenção e mais empenhamento na angariação das receitas 
necessárias para satisfazer todos os nossos compromissos e, logo que eles 
estejam cumpridos, é a altura de me retirar e dedicar mais tempo à minha 
família", referiu. 

Uma das figuras presentes, foi o presidente da Câmara Municipal de Sintra, 
Fernando Seara, que confessou à OCIDENTE a sua satisfação pela obra 
inaugurada e que tornará Sintra num modelo desportivo. "Espero que seja a 
primeira fase de um conjunto de fases que criem aqui um estádio municipal, 
gerido por um clube significante. Repare que, em Sintra, nós temos que ter 
várias estruturas desportivas municipais. Aqui, com este campo principal e o 
conjunto de campos anexos com sintéticos, temos condições para criar uma 
infra-estrutura relevante", apurou.  

Do programa constou ainda um jogo amigável entre o Sintrense e o Benfica, 
que os encarnados venceram por 4-2.  
Ao intervalo, os sintrenses venciam por 2-1, com golos de China e Paulo Vieira. 
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